

大雪の麓 たいせつのふもと



北海道東川高等学校
令和7年度 学校だより 第1号
令和7年4月30日発行



校訓
美風慣行
自律創造

令和7年度の始まりにあたって

校長 福田 正 樹

新たに73名の新入生を迎え、新年度がスタートして1ヵ月が経ちました。生徒の皆さんは、それぞれの学年でオリエンテーションやガイダンスなどでの説明を受け、新年度の学校生活に向け気持ちを新たにしてくれているのではないのでしょうか。

また、私も含め8名の教職員が転入しました。新たな体制で、各教科の授業はもちろん、「東川学」の内容の充実や今年度から新たにはじまる「グローバルスタディ」の取組を通して、東川高校のスクールポリシーである「東川mind（福祉mind・Global mind・Challenge mind）の育成」を目指して教育活動を展開していきます。

東川高校の生徒が、「東川高校を選んで良かった」と思える学校、そしてこれからも選ばれ続ける学校であるために、地域や保護者の皆様のご理解とご支援を大切にしながら力を尽くして参りたいと思っています。今年度も温かいご支援をお願い申し上げます。

令和7年度 入学式

4月8日（火）今年度は、昨年度より多い新入生が入学しました！ほとんどの生徒が緊張した面持ちでしたが、東川高校の雰囲気にも一日も早く慣れ、充実した学校生活を送ってほしいと思います。

新入生の宣誓では、一部、英語でのスピーチを交えた力強い言葉がありました。また、式終了後には、校歌紹介として、在校生有志による校歌披露が行われました。快く引き受けてくれた上級生に感謝です！とても素敵なひとときでした。



令和7年度 対面式

4月9日（水）生徒会執行部主催による対面式を実施しました。校長先生から新1年生への歓迎の挨拶、生徒会執行部による学校紹介に続き、部活動紹介がありました。部活動紹介では、各々が趣向を凝らした紹介で、活動の魅力を1年生にアピールしていました。昨年より部員数が増えた部もあり、充実した紹介でした。



授業参観・PTA総会

4月23日 午後から授業参観・PTA総会・学級懇談を実施しました。

令和7年度がスタートし3週目を迎え、普段の授業の様子を参観していただきました。その後、PTA総会を実施し、令和6年度の事業・会計決算報告、令和7年度の事業計画・会計予算・PTA新役員等に関して審議を行い、すべての審議事項が承認されました。

また、PTA総会終了後には、各HR教室にて学級懇談会を実施し、学校の近況報告や家庭での様子などについて情報交換を行いました。



本校の教育活動についてはHPでご確認ください。また、今年度から生徒会執行部によるInstagramを始めました。ぜひフォローしてください。



Instagram



学校HP